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Среди награжденных - слесарь-ре-
монтник Владимир Юрьевич Дубовиц-
кий, наладчик КИПиА Иван Дмитриевич 
Кирпанев и ведущий инженер по про-
граммному обеспечению оборудова-
ния отделения энергообеспечения и 
ремонта оборудования Олег Геннадь-
евич Гугуев. 

Свои награды профессионалы 
получили за проект по доработке и 
монтажу электрической схемы линии 
наполнения шариковых дезодорантов, 
линии  «Юкам Групп»,  запуск в работу 
линии Aerofil Flexi Pac № 2 и машины 
сборки клапана.  

- Задача, которую поставило перед 
нами руководство, - автоматизация 
машины сборки клапана № 4 с целью 
увеличения мощности цеха, – говорит  
наладчик КИПиА Иван Дмитриевич 
Кирпанев. – Потому, что в ранее сде-
ланной не достаточно  удачно машине  
ALEXIA №3 не применялась микро-
процессорная техника. Задача по ав-
томатизации машины сборки клапана 
выполнена полностью своими силами: 
сами спроектировали схему, заказали 
материалы и воплотили в жизнь.

На   линии шариковых дезодорантов 
Fа Олег Гугуев увеличил производи-
тельность машины сборки флакона с 40 

до 80 штук в минуту, применив  новый 
метод управления медленными пнев-
матическими механизмами, который  
он  в шутку называет «угол опережения 
зажигания» - точно так же, как в авто-
мобильных двигателях внутреннего 
сгорания.

Олег  Гугуев премию президента 
заслужил также своей работой на ли-
нии Flexi Pac № 2, которая поступила 
на завод недоукомплектованной. 
Приехавшие из Великобритании  спе-
циалисты фирмы Aerofill испытывали 
затруднения в настройке и запуске, и 
Олегу пришлось разбираться в схеме 
совершенно неизвестного в России 
оборудования немецкой фирмы ELAU, 
в программах контроллеров, созвани-
ваться с электронщиком-программис-
том  фирмы Aerofill , рассказывать ан-
глийским специалистам-наладчикам, 
что лучше сделать. Общими усилиями 
линию перепрограммировали, собра-
ли, а иначе бы англичанам пришлось 
присылать  своего программиста к нам 
на завод еще раз. Олег говорит: - «По-
жалуй, впервые с сожалением можно 
отметить, что наш завод столкнулся 
с совершенно новым оборудованием 
иностранного производства, к тому же 
одной из ведущих фирм, не соответс-

твующим заявленным характеристи-
кам, собранным на скорую руку, со 
значительными недоработками».

Владимир Юрьевич Дубовицкий  
внес большой вклад в монтаж реак-
торного оборудования производства 
в полимерной упаковке. Еще год на-
зад в цехе наполнения один реактор 
использовался для приготовления 
одной рецептуры, но с ростом зака-
зов возникла необходимость сделать 
реактор универсальным. 

Сегодня технологический процесс 
приготовления продуктов вмещает 
несколько фаз, требует сложной  
аппаратуры. Для каждой рецептуры 
соблюдается отдельный режим работы 
мешалки реактора: время, диапазон и 
скорость вращения. Задачу изменения 
данных  форматов вращения мешалок 
выполнил Владимир Юрьевич Дубо-
вицкий: именно он и занимался мон-
тажом, подключением, наладкой пре-
образователей частоты для электро-
приводов. Сейчас мешалки работают в 
широком диапазоне,  отвечают самым 
современным требованиям и нормам 
промышленной безопасности

Елена Устинова,
руководитель пресс-службы

оао «арнест»

накануне нового года группа работников «арнест» за отличную работу награждена премией 
президента оао «арнест».
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наше интервью с генеральным 
директором оао «арнест» Евге-
нием ивановичем Карауловым о 
том, как он видит работу и пер-
спективы крупнейшего в стране 
аэрозольного предприятия.

 - Евгений иванович, вы вто-
рой год на посту генерального 
директора. Задачи, которые ста-
вили перед собой, решены? 

- С тех пор, как я занял должность 
генерального директора, «Арнест», 
безусловно, продвинулся. Но двигал-
ся он и до меня, поэтому я считаю, 
что мне повезло принять руководство 
конкурентоустойчивым, постоянно 
развивающимся предприятием. Это 
для меня и честь, и большая ответс-
твенность. Я ставил задачу  создать 
сбалансированную структуру, способ-
ную обеспечивать выполнение  плана 
производства и максимально эффек-
тивно управлять  производственным 
циклом. Задача выполнена. «Арнест» 
сохраняет позицию лидера отрасли 
и активного субъекта экономической 
деятельности региона.  

В 2007 году  достигнут новый рубеж 
по выпуску продукции – 147 миллионов 
303 тысячи штук, темп прироста к 2006 
году в натуральном выражении соста-
вил 122 процента, в том числе контрак-
тного производства – 200 процентов.

Кроме того, в прошлом году ус-
пешно осуществлена программа по 
увеличению объемов производства 
продукции в полиэтиленовой таре: 
выпуск товаров в полиэтиленовой упа-
ковке увеличен в 10 раз и составил 19 
миллионов 344 тысячи флаконов. 

Предприятие работало на пределе 
мощностей, используя все резервы.

- Как удалось достичь такого 
увеличения объемов производс-
тва?

Решить такие задачи можно только 
с помощью увеличения производс-
твенных  мощностей. 

В 2007 году в цехе наполнения 
введены в эксплуатацию три линии 
по наполнению продукции в полимер-
ной упаковке и новые реакторы по 
приготовлению высококачественного 
продукта. Большой вклад в пуск этих 
линий внесли специалисты энергоме-
ханического производства, самостоя-
тельно спроектировавшие и смонти-
ровавшие электрическую схему линии 
наполнения шариковых дезодорантов 
и машину сборки клапана.

В прошлом году солидную сумму 
мы сэкономили на снижении закупок 
импортного колпачка благодаря вве-
дению в строй новых термопластав-
томатов. 

Покупка 11 погрузчиков японского 
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ЕДИНСТВО ТРАДИЦИЙ И ИННОВАЦИЙ
производства позволила решить за-
дачу полного обновления парка в цехе 
хранения и грузоперевозок.    

Положительные результаты при-
несла и реализация научно-техни-
ческим центром «Стратегической 
инвестиционной программы развития 
и продвижения инновационных продук-
тов». За год разработано и поставлено 
в производство 129 новых видов про-
дукции, в том числе 69 новых товаров 
собственных торговых марок. И мне 
приятно отметить, что в центре тру-
дятся не приглашенные специалисты, 
а исключительно свои квалифициро-
ванные кадры. В развитии научного на-
правления руководство завода делает 
ставку на «родных ученых». 

- Продукция «арнеста» не нуж-
дается в особом представлении: 
ее отличают технологичность, 
качество и конкурентоспособ-
ность. 

- Да, отсюда и внимание трансна-
циональных заказчиков к деятельности 
предприятия. Достижения «Арнеста» 
в области контрактного производства 
наиболее весомы: объем производства 
контрактной продукции в 2007 году по 
сравнению с предыдущим годом вырос 
почти в 2 раза.  

Наш  главный стратегический пар-
тнер – компания Schwarzkopf & Henkel 
не только увеличила заказы по аэ-
розольной продукции, но и впервые 
разместила заказы на продукцию в 
полимерной упаковке, которые соста-
вили 25% от общего заказа. «Арнест» 
по заказу фирмы начал производить 
роликовые дезодоранты Fa, бальзамы 
для волос Shauma и Gliss Cur, крем-
маски для волос Shauma.

К серьезным достижениям в облас-
ти контрактного производства следует 
отнести подписание контракта с транс-
национальной компанией Unilever (Анг-
лия), по заказу которой с октября начат 
выпуск антиперспиранта Rexona.

- Евгений иванович, можно 
ли сказать, что «арнест» достиг 
благополучия? 

- Мы можем говорить о  благопо-
лучии.  Акционеры и команда грамот-
ных менеджеров создали стратеги-
ческую программу, осуществление 
которой уже сейчас позволяет заво-
ду быть лидером отрасли. Мы имеем 
оптимальную структуру управления, 
установлен жесткий контроль над 
всеми материалами, финансовыми 
потоками, определены приоритет-
ные направления и на них сконцен-
трированы силы и средства. Одним 
словом, направление взято на ми-
нимизацию расходов, расширение 
объемов производства, освоение но-

вых технологий и видов продукции. 

- и вот тут я спрошу о главном 
– о людях, которые создают сла-
ву «арнеста».

- Все эти достижения были бы не-
возможны  без высококвалифициро-
ванного персонала – главного капитала 
«Арнеста». Это лидеры производства, 
которые награждены  грамотами  
Министерства промышленности и 
энергетики РФ, Российской парфю-
мерно-косметической ассоциации, Го-
сударственной Думы Ставропольского 
края, занесены на доску почета ОАО 
«Арнест». Всего в 2007 году отмечены 
заслуги 203-х  арнестовцев.

На «Арнесте» стало традицией 
ежегодно отмечать отличившихся 
работников наградами президента 
общества. По итогам 2007 года премию 
президента получили: 
 слесарь-ремонтник отделения 

энергообеспечения и ремонта обо-
рудования Владимир Юрьевич Дубо-
вицкий, наладчик КИП и А отделения 
энергообеспечения и ремонта обору-
дования Иван Дмитриевич Кирпанев 
и ведущий инженер по программному 
обеспечению оборудования отделения 
энергообеспечения и ремонта обо-
рудования Олег Геннадьевич Гугуев  
за проекты по доработке и монтажу 
электрической схемы линии наполне-
ния “Юкам Групп” и  запуску в работу 
машины сборки клапана;  
 наладчик оборудования в про-

изводстве аэрозольных упаковок цеха 
баллонов Игорь Анатольевич Любавин 
за участие в изменении дизайна балло-
на серии пенок Fa и серии лаков taft; 
 сменный технолог цеха напол-

нения Евгений Васильевич Лыков, 
внесший активный вклад в 10-ти крат-
ное увеличение выпуска продукции в 
полиэтиленовой таре по отношению 
к 2006 году;
 начальник цеха наполнения 

Сергей Николаевич Наконечников и 
наладчик технологического оборудо-
вания цеха наполнения Геннадий Ни-
колаевич Гордиенко за монтаж и пуск 
в эксплуатацию трех реакторов линии 
наполнения «Юкам групп», перемонтаж 
и модернизацию линии наполнения 
Jefit;
 наладчик оборудования в про-

изводстве аэрозольных упаковок цеха 
клапанов Игорь Михайлович Калошин, 
введший в эксплуатацию машины 
сборки клапана;
 начальник отдела контрактного 

наполнения Наталья Ивановна Емцова 
за заключение контракта с Unilever  и  
выпуску опытной и промышленной 
партий антиперспиранта Rexona;
 главный технолог Елена Юрьевна 

Поповкина и  начальник научно-техни-
ческого центра Ирина Артуровна Голда 
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ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ОТБОР
с начала года в кадровом со-

ставе предприятия произошли 
важные перемены, прокоммен-
тировать которые редакция поп-
росила генерального директора 
оао «арнест» Евгения ивановича 
Караулова.

- Успешность и рентабельность 
нашего предприятия зависит от опти-
мального сочетания и взаимодействия 
трех определяющих факторов: человек, 
машина, материал.  И если хотя бы 
один из этих факторов будет неэффек-
тивным, мы получаем плохой результат. 
В прошлом году у нас возникали про-
блемы с планированием производства, 
вследствие резко возросшего -  до 500 
наименований – ассортимента. Назна-
чения, которые мы провели, отчасти 
продиктованы стратегией развития 
предприятия, а отчасти – необходимос-
тью решить возникшие проблемы.

Задача поднять на более высокий 
уровень планирование закупок сырья 
и организацию производства побудила 
назначить начальником производствен-
но-диспетчерского отдела начальника 
цеха наполнения Анатолия Ивановича 
Десятниченко, который знает эти про-
блемы не понаслышке. Десятниченко 
– человек, который может сказать 
правду и указать на недостатки тем 
службам, которые недорабатывают. 
Считаю, что Анатолий Иванович сумеет 
поддерживать на требуемом расчетном 
уровне запас сырья, полуфабрика-
тов и комплектующих и обеспечить  
ритмичную работу взаимосвязанных 
производственных участков и линий. 
Для него это назначение - продвижение 
вперед, а для предприятия  – решение 
проблемы.  

Хочу сказать, что и Ирина Алексеев-
на Коваленко, ставшая заместителем 
начальника производственно-диспет-
черского отдела, решает важнейшую 
задачу. Диспетчирование производс-
тва  - это постоянный оперативный кон-
троль и непрерывное регулирование 
хода производственных процессов.  
Сегодня в «Арнесте» это слабое звено, 
и Ирина Алексеевна должна  вывести 
этот участок из прорыва.

Передвижение Сергея Николаевича 
Наконечникова на должность начальни-
ка цеха наполнения тоже правильный 
шаг – это опытный специалист, как ник-
то другой знающий все нюансы работы 
цеха. На место механика мы подготови-
ли Олега Юрьевича Монахова, который 
давно созрел для этой должности. Мы 
растим свои кадры, сохраняя профес-
сионалов на предприятии и не давая 
«утекать» мозгам.

К сожалению, в цехе баллонов с 
уходом А. Н. Румянцева не оказалось 
подготовленной замены. Исходя из 
стратегии разделения бизнеса на на-
полнительный и упаковочный, мы со-
здали производство упаковки, началь-
ником которого назначен Владимир 
Евгеньевич Лобан. Это оптимальное 
решение: Владимир Евгеньевич руко-
водил выпуском и баллонов и клапанов, 

считаю, что он тот человек, который 
сможет повысить  эффективность 
производства и улучшить условия 
труда. Да, проблемы с  Владимиром 
Евгеньевичем у нас будут у всех, так как 
мы знаем, что он не успокоится, пока 
не решит вопрос.  Ну и что! Такие люди 
и нужны предприятию – они двигатели 
прогресса.

Сейчас у нас сильная команда, 
способная решать задачи 2008 года.  
Оставлять все как есть было бы не-
дальновидно. Вновь назначенные 
руководители могут повести за собой 
людей, эффективно работать, расста-
вить нужные приоритеты. Я ожидаю от 
них большой отдачи. 

Хочу коснуться работы производс-
тва продукции в полимерной упаковки. 
Да, мы добились хороших успехов 
в 2007 году, увеличив производство 
этой продукции, но при этом мы не 
упоминали, что производство низко-
рентабельно вследствие большого 
числа работающих. В 2008 году мы 
проведем некоторые мероприятия, 
способствующие повышению эффек-
тивности. Все хотят больше получать 
зарплату, но только прибыль позволяет 
ее иметь. В производстве полимерной 
упаковки будет введена специальная 
карта на каждую линию, в которой бу-
дет отражено количество персонала, 
скорость работы линии. Данные будут 
подвергнуты анализу, и структура бу-
дет упорядочена.  

Продолжается модернизация про-
изводства: в планах - автоматизация 
машины «Юкам групп» по завинчи-
ванию крышки на кремах, создание 
линии для расфасовки «Няни», покупка   
этикетировочной машины на линию 
Jefit. Пока победа в производстве 
полимерной упаковки далась числом, 
а не умением. Теперь мы должны при-
менить  умение. Любой бизнес должен 
быть прибыльным. Поэтому нацелим 
работу энергомеханической службы на 
решение задач механизации.

Предстоит серьезная работа по 
привлечению молодежи в производс-
твенные структуры. Сегодня появились 
молодые квалифицированные кадры в 
службе менеджмента качества,  новые 
силы влились в научно-технический 
центр из Кубанского государственного 
технологического университета, из 
этих же выпускников создана хорошая 
команда в реакторном отделении. В 
прошлом году в корпоративном уни-
верситете обучились 50 человек, в те-
кущем году эта цифра будет увеличена. 
Мы будем максимально привлекать 
молодежь на новые должности, уде-
лять большое внимание обучению. 

Эти методы руководства продви-
нули нас вперед, но жизнь требует 
дальнейшего совершенствования, и 
мы должны перенимать передовые 
методы Запада, который уже прото-
рил себе путь к эффективному рынку. 
Ведь в конечном итоге все сводится к  
вопросу эффективного использования 
человеческого ресурса. 

за руководство разработкой 129 новых 
видов продуктов и участие в выпуске 
опытной и промышленной партий  ан-
типерспиранта Rexona;
 главный инженер Николай Яков-

левич Гуща, начальник цеха наполне-
ния Анатолий Иванович Десятниченко 
за руководство работой по вводу 
нового основного и вспомогательного 
оборудования для выпуска продукции 
контрактного наполнения серии Gliss 
Cur  и Shauma;
 главный бухгалтер Наталья 

Геннадьевна Лобанова, добившаяся 
ежемесячного срока возврата денеж-
ных средств по акцизам из бюджета, 
вместо 3-х месяцев, как было ранее.

Всем этим людям моя огромная 
благодарность и пожелание дальней-
ших успехов.

- Что главное в вашей про-
грамме руководителя на 2008 
год? Каких новшеств, каких 
тактических шагов ждать кол-
лективу?

- К сожалению, в 2007 году не уда-
лось выполнить бизнес-план по при-
чине снижения «Компанией «Арнест» 
заказов на производство продукции 
собственных торговых марок,  что 
связано с изменением ситуации на 
рынке. Для того, чтобы это не пов-
торялось, мы потребовали от «Ком-
пании «Арнест» сбалансированного 
бизнес-плана. Юридический депар-
тамент подготовил документы, регу-
лирующие отношения между нашими 
структурами и предусматривающими 
ответственность «Компании «Арнест» 
перед заводом в случае несвоевре-
менного изменения заказа. Контракт 
с компанией совершенствуется, все 
более приближаясь к международным 
стандартам.

Хочу обратить внимание сотрудни-
ков «Арнеста», что перед нами ставят-
ся определенные задачи, и мы должны 
доказывать свою необходимость, свое 
присутствие на рабочем месте. Между 
объемом производства и материаль-
ным благополучием сотрудников пря-
мая связь. Иждивенческие тенденции 
давно ликвидированы из нашей жизни. 
Да,  ломать психологию нелегко, но 
рынок - вещь жесткая,   требующая 
хорошей организации труда.

На очереди у «Арнеста» даль-
нейшее расширение производства, 
внедрение новых технологий, покупка 
современного оборудования и модер-
низация отдельных участков. 

Перед подразделениями по-пре-
жнему стоит задача максимально со-
кращать неэффективные расходы.    

Наше предприятие обладает хоро-
шей производственной базой, разви-
той инфраструктурой, высокопрофес-
сиональным кадровым составом для 
решения этих задач. 

Беседовала Елена Устинова,
руководитель пресс-службы

оао «арнест»
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наШа оБЩаЯ ЗаДаЧа
Управление охраной труда является 

частью общей системы управления пред-
приятием, призванной сохранять здоро-
вье и жизнь профессионала в процессе 
его производственной деятельности. Ра-
бота по организации охраны труда в ОАО 
«Арнест» осуществляется в соответствии 
с действующим законодательством. 
Соблюдение требований охраны труда 
в ОАО «Арнест» регулируется специаль-
ным соглашением, которое принимается 
ежегодно в качестве приложения к кол-
лективному договору между трудовым 
коллективом и работодателем.  

Большую работу проводит группа 
охраны труда, которая занимается про-
изводственным контролем, охраной 
окружающей среды, пожарной безо-
пасностью, проводит оздоровительные 
мероприятия в ОАО «Арнест».

Приятно отметить, что большинство 
мероприятий, намеченных на 2007-й 
год, выполнено. К достижениям 2007 
года  можно отнести то, что предприятие 
отработало без несчастных случаев. Со-
стояние условий и охраны труда подде-
рживалось на должном уровне.  Согласно 
тарифной сетке работники получают мо-
локо, талоны на питание, дополнительные 
отпуска за вредные условия труда. 

В прошлом году отдел государствен-
ной экспертизы условий труда и Минис-
терство труда и социальной защиты на-
селения Ставропольского края успешно 
провели в ОАО «Арнест» аттестацию 
рабочих мест по условиям труда. Эта 
аттестация предусматривает: 
 установление факторов и причин 

возникновения неблагоприятных  усло-
вий труда; 
 санитарно-гигиеническое   иссле-

дование факторов производственной 
среды, тяжести и напряженности трудо-
вого процесса на  рабочем месте; 
 комплексную оценку факторов 

производственной среды и характера 
труда на соответствие их характерис-
тик  стандартам  безопасности труда, 
строительным и санитарным нормам и 
правилам; 
 установление степени вредности 

и опасности труда;
 обоснование отнесения  рабочего  

места  к  категории  с вредными,  трудны-
ми  условиями труда; 
 определение  права  работников  

на  льготное пенсионное обеспечение за 
работу в неблагоприятных условиях; 
 составление перечня рабочих  

мест,  производств, профессий и долж-
ностей с льготным пенсионным обеспе-
чением работников; 
 анализ  реализации  технических  и   

организационных мероприятий, направ-
ленных на оптимизацию  уровня  гигиены,  
характера  и  безопасности труда.

Прохождение аттестации говорит о 
том, что на нашем предприятии реали-
зованы права на здоровые и безопасные 
условия труда, льготное пенсионное 
обеспечение, льготы и компенсации за 
работу в неблагоприятных условиях.

Ежегодно на предприятии проводятся 

соревнования цеховых пожарных дружин. 
Участвуя в соревнованиях, команды 
демонстрируют способность работать 
с пожарным инвентарем, ведь в случае 
чрезвычайной ситуации пожарная часть 
может привлечь добровольную дружину 
для  помощи в боевом развертывании.  

Проведена чистка аварийных ем-
костей жидких отходов, которые теперь 
стали резервными.  

Много сил приложила служба к орга-
низации утилизации отходов производс-
тва. Ежегодно растет выпуск продукции, 
объемы продукции только в полимерной 
упаковке увеличены за прошлый год в 10 
раз, и при этом предприятие не имеет 
очистных  сооружений! Мы заключили 
договор с «ЕвроХимом», имеющим цех 
биохимической очистки и направляем 
туда жидкие отходы, а отходы активного 
вещества на основе спирта, керосина 
сдаем на асфальтовый завод на утили-
зацию, который использует их как горю-
чее. Организация утилизации отходов 
производства принесла предприятию 
экономию денежных средств в сумме 500 
тысяч рублей. 

Соблюдая высокие стандарты качест-
ва, мы предъявляем высокие требования 
и к внешнему виду рабочих, обеспечивая 
их двойным комплектом спецодежды 
и обуви. Это дает возможность всегда 
иметь опрятный вид. 

Активно поработала служба с фон-
дом социального страхования, в итоге в 
санаториях Ессентуков бесплатно про-
лечились восемь сотрудников «Арнеста», 
состоящих на диспансерном учете.

 Проведены периодические медос-
мотры и дополнительные медицинские 
осмотры, усилена профилактика при-
вивок и витаминотерапии. Аналогичные 
медосмотры проводились и раньше, но в 
ушедшем году по-новому было организо-
вано их финансирование – наше предпри-
ятие оплатило проведение обследований 
своих работников в счет уплаты страхо-
вых взносов на обязательное социальное 
страхование от несчастных случаев на 
производстве и профессиональных за-
болеваний. Таким образом, был сделан 

серьезный шаг к повышению социальной 
ответственности работодателя, который, 
по сути, напрямую стал отвечать за здо-
ровье своих сотрудников. 

В текущем году нам предстоит решить 
несколько серьезных задач. Предстоит  
последний этап аттестации, а это значит, 
нужно продолжить работу и провести сер-
тификацию рабочих мест на соответствие 
требованиям охраны труда. 

Мы подошли к тому моменту, когда 
завод не может существовать без собс-
твенных очистных сооружений. Сейчас 
мы проводим тендер на проектирова-
ние и строительство предварительных 
очистных сооружений, которые позво-
лят наращивать объемы производства 
продукции в полимерной упаковке. 
Предстоит провести независимую экс-
пертизу проектов, предложенных тремя 
достойными претендентами и выбрать 
наиболее оптимальный. 

Лето считается наиболее сложным пе-
риодом в работе «Арнеста»: температура 
в цехе баллонов и в цехе наполнения пре-
вышает допустимые нормы. Нам предсто-
ит провести мероприятия, направленные 
на изменение параметров рабочих зон, в 
частности установить кондиционеры для 
охлаждения воздуха. Вопрос этот нахо-
дится в стадии решения. 

Много еще используется ручного тру-
да, поэтому автоматизация производс-
твенных процессов в технологических 
цехах стоит у нас одной из важнейших 
задач.

Требуется завершить работу по по-
жарной охране складских помещений 
«Терминал» и «Кампа», на которых на-
ходятся колоссальные материальные 
ценности.  

Предусмотрена покупка нового авто-
мобиля для пожарной части. 

Предстоит организация новых и ре-
монт существующих бытовых помещений, 
острая нехватка которых ощущается 
сегодня.

Также мы планируем открыть новый 
современный кабинет обучения  про-
мышленной безопасности, оснастить его 
компьютерами. В нем можно будет не 
только проводить вводные инструктажи, 
но и обучать персонал для повышения 
разрядов, проводить семинары и лекции 
по охране труда для руководителей, изу-
чать опыт передовых предприятий.

Подводя итог, напомню, что в прошлом 
году «Арнест» в очередной раз завоевал 
звание одного из лучших предприятий 
в городском и краевом смотрах-кон-
курсах по состоянию условий и охраны 
труда. Это не просто повышает статус 
предприятия, это обязывает всех нас 
ответственно относиться к своему здоро-
вью, соблюдению правил безопасности. 
Улучшение условий труда, снижение за-
болеваемости и других рисков, связанных 
с безопасностью производства – задача 
не простая и касается всех работающих 
на производстве.

александр БонДаРЕнКо,
ведущий инженер по охране труда
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Служба безопасности ОАО «Арнест» 
обеспечивает финансово-экономичес-
кую безопасность предприятия, охрану 
и контрольно-пропускной режим.  За 
время своей деятельности сотрудники 
службы безопасности предупредили 
немало экономических преступлений и 
вернули группе компаний «Арнест» бо-
лее 60 миллионов рублей дебиторской 
задолженности. В 2006 году эта цифра 
составила почти 8 миллионов рублей, в 
2007 году – 3 миллиона 125 тысяч руб-
лей. Снижение с каждым годом суммы 
дебиторской задолженности – резуль-
тат как профилактических меропри-
ятий, так и проверки контрагентов на 
стадии подготовки договоров.

Самыми запоминающимися дела-
ми стали так называемое «Дело Васи 
Лопухова», укравшего целую автома-
шину  готовой продукции, о котором 
мы рассказывали в январе 2006 года, 
и «Дело милиционеров», в котором 
сотрудники милиции Н.И. Маглатов и 
Н.Н. Охремчук, охранявшие «Арнест», 
вместе с дежурным электриком С.В. 
Добриковым совершили кражу цвет-
ного металла. Ночью, во время обхода 
территории завода, сотрудники мили-
ции заметили у здания энергослужбы  
обрезки кабеля. Почуяв легкую до-
бычу, они договорились с дежурным 
электриком, чтобы он сложил кабель в 
мешки и поднес их к воротам столовой. 
Милиционеры открыли ворота, пог-
рузили мешки в личную  автомашину, 
вывезли и сдали на базу вторсырья. 
Вырученные деньги поделили. В ходе 
проведенных мероприятий стали 
известны все обстоятельства совер-
шения данного правонарушения, и их 
вина в совершенном правонарушении 
была полностью доказана. В результате 
сотрудников милиции Н.И. Маглатова 
и Н.Н. Охремчука с позором выгнали 
из органов внутренних дел, а С.В. 
Добрикова уволили с предприятия, и 
только факт, что у одного из сотрудни-
ков милиции двое малолетних детей, 
послужил основанием для того, чтобы 
не возбуждать  уголовное дело в отно-
шении расхитителей.

Еще пример: в 2006 году дежурный 
электрик  А.В. Куляпин, находившийся в  
отпуске по уходу за ребенком, прошел 
в ночную смену на территорию завода 
и взял на подстанции спрятанные им 
ранее шесть литров спирта. При попыт-
ке перебросить их через забор он был 
задержан охраной и в итоге потерял 
работу. 

Кроме того, в 2007 году служба 
контроля на проходной пресекла шесть 
попыток хищения продукции с терри-
тории завода. Упаковщица цеха на-
полнения Е.Н. Зоря пыталась вынести 
через проходную средство для мытья 
посуды «Сияние». В октябре работница 
цеха баллонов Н.В. Бедарева пыталась 

Äèñöèïëèíà

БЕЗоПасностЬ ПРЕДПРиЯтиЯ в наДЕЖнЫХ РУКаХ

вынести баллон лака с блестками. 
Выносить продукцию научились 

по-всякому. Еще в 2006 году работ-
ники цеха наполнения М.В. Азизян и 
Н.В. Загороднева выносили шампунь в  
пластмассовых бутылочках из-под сока 
«Любимый сад», рассчитывая на то, что 
шампунь прозрачный и легко мог сойти 
за сок. Сборщица цеха наполнения Т.Ю. 
Гутникова пыталась вынести шампунь 
в термосе. Водитель цеха хранения и 
грузоперевозок В.В. Лутченков, нахо-
дясь в отгуле и имея на руках путевой 
лист, заправил 20 литров бензина в 
собственную машину, а затем, выйдя 
на следующий день на работу, предъ-
явил документы к оплате. Возбуждено 
уголовное дело, проводится рассле-
дование. Потери, которые понесли эти 
люди,  несоизмеримы с той наживой, 
которую они пытались получить, похи-
щая продукцию. 

Интересен такой факт: в 2006 году 
при выходе с завода в нетрезвом со-
стоянии были задержано три человека, 
в 2007 году  таких было уже четырнад-
цать: или охрана стала лучше работать, 
или люди стали больше пить. Кроме 
того, в начале 2008 года сотрудниками 
Федеральной службой наркоконтроля 
были задержаны двое грузчиков цеха 
хранения и грузоперевозок В.Е. Воро-
нин и С.Е. Воронин, прибывшие на ра-
боту в состоянии наркотического опь-
янения. В результате они привлечены 
к административной ответственности 
и уволены с работы с соответствующей 
записью в трудовых книжках.

Хочу обратить внимание руководи-
телей на тот факт, что на территории 
завода часто валяется бракованная 
продукция. Продукция эта бесхозна, 
место для ее хранения не оборудовано 
и это способствует ее расхищению. 

Также на заводской свалке были 
обнаружены банки с краской для про-
изводства баллонов с просроченным 
сроком годности. Да, для покраски бал-

лонов ее использовать уже нельзя, но 
вполне можно на хозяйственные нужды 
предприятия – для покраски бордюров, 
заборов и т. д. Кто-то же отдал приказ 
выбросить на свалку нераспечатанные 
банки, тем самым,  провоцируя их 
кражу! У любого строителя и просто 
домовитого хозяина возникнет соблазн 
воспользоваться бесхозной краской. 

В декабре 2007 г. в машине, выво-
зившей мусор с территории завода, 
было обнаружено 78 бракованных 
алюминиевых баллонов. Как известно, 
брак должны прессовать и сдавать  как 
цветной металл на базу вторсырья. Об-
наружив это, охрана вернула машину, 
мусор рассортировали, баллоны вер-
нули под пресс. 

Служба безопасности контроли-
рует также обстановку за воротами 
предприятия: в ноябре прошлого года 
выявлен хулиган, испортивший машину 
на автостоянке напротив проходной 
«Арнеста». Грузчик цеха наполнения Е. 
Б. Шабунин оставил на стоянке свою 
машину и пошел на смену. Приехавший 
на завод другой сотрудник предпри-
ятия припарковал свою машину, как 
показалось Е. Б. Шабунину, вышедше-
му после смены, слишком близко к его 
машине. Шабунин стукнул по крыше 
соседнего автомобиля, чтобы срабо-
тала сигнализация, и хозяин отогнал 
машину. Однако хозяин машины не 
появился. Шабунин все же смог без 
особого труда попасть за руль своей 
машины, но, на прощание, поцарапал 
ключом дверь близко припаркованной 
машины. Е. Б. Шабунин и предположить 
не мог, что его хулиганский поступок 
зафиксировала камера видеонаблю-
дения. Хозяин поцарапанной машины 
обратился в службу охраны с просьбой 
просмотреть  запись – так и был обна-
ружен нарушитель. В результате Е.Б. 
Шабунин возместил полностью ущерб 
по ремонту автомашины. 

И есть еще один момент, который 
нарушением не назовешь, но он до-
ставляет хлопоты охране и неприятнос-
ти сотрудникам, а вернее, сотрудницам 
«Арнеста». Женщины часто проносят 
на завод среди своей косметики лаки, 
пенки и другую косметику, упаковка 
которой сходна с той, что производится 
на заводе. Контролер не в состоянии 
отличить личную косметику от наших 
четырехсот видов продукции, он такие 
вещи просто изымает, и пока они не 
пройдут проверку, не возвращает их 
хозяину. Поэтому, во избежание не-
приятных ситуаций, прошу не вносить 
на территорию предприятия личные 
косметические средства, сходные с 
производимыми на предприятии.

анатолий вЕснин,
заместитель генерального 

директора оао «арнест»
 по общим вопросам
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В ОАО «Арнест» социально-трудо-
вые отношения между работниками 
и работодателем регулируются Кол-
лективным договором, который был 
заключен в апреле 2007 года на  3 
года. В соответствии с пунктом 1.12 
Коллективного договора лица, его 
подписавшие,  один раз в год дают от-
чет  о его выполнении на конференции 
трудового коллектива.

Для подведения итогов выпол-
нения двухсторонних обязательств 
коллективного договора создана 
центральная комиссия на паритетных 
началах из представителей админис-
трации и работников предприятия, 
которую возглавляет директор по 
экономике и финансам А. Н. Борщев. 
В состав комиссии вошли:
 от администрации - главный 

инженер Н.Я. Гуща, коммерческий 
директор Г.С. Индиков, главный 
бухгалтер Н.Г. Лобанова, начальник 
департамента по управлению пер-
соналом  С.Н. Кичигина, начальник 
юридического отдела В.В. Пищев, 
начальник отдела кадров С.Н. Не-
смельцева;
 от профкома - председатель 

профкома С.П. Глушко, заместитель 
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председателя профкома Е.Н. Евглевская;
 от трудового коллектива - веду-

щий инженер коммерческого отдела, 
председатель комиссии по социально-
трудовым вопросам Н.Б. Чайкин, сле-
сарь по ремонту электрооборудования, 
председатель цехового комитета отде-
ления энергообеспечения  и ремонта 
оборудования В.В. Сухов,  наладчик 
оборудования производства аэрозоль-
ных упаковок,  председатель цехового 
комитета цеха баллонов А.И. Гречкин, 
наладчик холодно-штамповочного 
оборудования,  председатель цехового 
комитета цеха клапанов Д.Н. Шумейко,  
приемщик сырья, полуфабрикатов и 
готовой продукции,  уполномоченный 
по охране труда цеха наполнения О.В. 
Павлова. 

Приказом о проверке выполнения 
обязательств коллективного договора 
определен порядок работы групп, сро-
ки подготовки отчета и обсуждения в 
трудовых коллективах.

16 января состоялось первое орга-
низационное заседание центральной 
комиссии, которое провел генеральный 
директор ОАО «Арнест» Евгений Ива-
нович Караулов. Выражая мнение ад-
министрации, Евгений Иванович пред-

ложил внести несколько изменений в 
коллективный договор, а именно: 
 с  1 апреля 2008 года пересмот-

реть  структуру заработной платы и  
включить   в оклад, т.е. в гарантирован-
ную часть заработной платы,  возна-
граждение за соблюдение процессов 
системы менеджмента качества в 
размере 7,5 процентов и компенсаци-
онную выплату на питание из расчета 
25 рублей за каждый рабочий день;
 средства на проведение соци-

ально-культурных мероприятий в сум-
ме 840 тысяч рублей, перечисляемые 
на расчетный счет первичной профсо-
юзной организации ОАО «Арнест»,  вы-
делять в распоряжение департамента 
по управлению персоналом;  
 распространять действие соци-

ально-экономических гарантий только 
на членов профсоюзной организации 
ОАО «Арнест». 

Евгений Иванович обратил внима-
ние всех членов комиссии на важность 
и серьезность порученной работы, 
рассказал о задачах предприятия в  
2008 году.

светлана КиЧиГина,
начальник департамента по 

управлению персоналом 

БИСЕРНЫХ ДЕЛ МАСТЕР
Àëëåÿ çâåçä

Первым человеком, попавшим в 
нашу «Аллею звезд», стал Анатолий 
Павлович Сенин – слесарь-инстру-
ментальщик ремонтного отделения, у 
которого очень необычное для мужчи-
ны хобби – бисероплетение.  На Руси 
искусство бисероплетения называ-
лось низанием – и вещи, нанизанные 
Анатолием Павловичем - изящные и 
оригинальные, выполненные сложным 
рисунком в богатейшей цветовой гам-
ме  -  могут осуществить мечту самой 

капризной модницы или 
коллекционера предметов 
искусства. 

Интерес к плетению бисе-
ром возник у Анатолия Пав-
ловича почти 30 лет назад,  а 
вдохновила его фотография 
из журнала «Сделай сам». 
Тогда бисера в продаже не 
было, и Анатолий Павлович 
приспособил для своего 
занятия цветную изоляцию 
с проволоки – резал ее на 
колечки, даже специаль-
ную установку сделал для 
нарезания колечек одного 
размера. Но из пластмассы 
изделия получались легкие, 
топорщились. Позже жена и 
дочь стали покупать бусы из 
бисера, разбирали их по цве-
ту, подписывали коробочки 
– ведь Анатолий Павлович 

дальтоник. Но неспособность различать 
многие цвета не отбила интерес к люби-
мому занятию. Большую роль сыграли и 
домочадцы, кропотливо сортирующие 
бисер.  

Первое изделие – снежинка – до сих 
пор хранится у дочери Анатолия Павло-
вича.   Однажды его поразил рисунок 
трехглазого дракона – сделал схему, а 
уже по ней – сумочку, две стороны кото-
рой – плетеный трехглазый дракон. На 
эту сумку ушло 44 тысячи бисеринок!  

Каждое изделие Анатолия Павлови-
ча – эксклюзивное. Свои работы никог-
да не считал, много дарил родственни-
кам и друзьям, а однажды его изделия 
купили итальянцы, приехавшие на «Ар-
нест» консультировать специалистов 
ремонтного отделения. Разговорились 
о хобби, попросили показать, а когда 
увидели работы Анатолия Павловича 
- не смогли оторвать глаз, все-таки вы-
просили две подвески. Хотели купить 
все, но семья не разрешила.  

Как всякий уважающий себя мастер 
Анатолий Иванович даже иголки, кото-
рыми нижет бисер, сделал сам. Правда 
получилось это по необходимости – не 
смог найти в магазине нулевой размер 
иглы и тогда в проволочке диаметром 
0,7 мм прожег отверстие – получился 
отличный инструмент. Вот такой есть 
свой «левша» в «Арнесте».

- Пока мои работы просто лежат, 
но все чаще возникает желание офор-
мить ими дом, - говорит Анатолий 
Павлович.  

Гляжу на его изделия и полностью с 
этим соглашаюсь – на эту красоту нуж-
но любоваться, радоваться и самому, 
и радовать тех, кто приходит в дом. 
Посмотрите на фото - вещи из бисера 
вызывают не только восхищение, но и 
уважение к их создателю.

Елена Устинова,
руководитель пресс-службы 

оао «арнест»
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Выступление арнестовцев на зо-
нальном турнире чемпионата края 
по мини-футболу, который прошел  
12-13 января в СК «ОЛИМП»,  просто 
поразило невинномысцев. Наши пар-
ни показали отличный класс игры, да 
такой, что с ходу заняли первое место 
в турнире! И это не смотря на то, что 
команда была создана наспех перед 
турниром. В ежегодном турнире Став-
ропольского края  команда «Арнеста» 
участвует впервые.

Команда группы компаний «Арнест» 
разгромила  всех участников  невинно-
мысского турнира, победив со счетом  
3:2 команду из села Курсавского, 4:2 
футбольный клуб «Невинномысск», 4:2 
«ЕвроХим»,  2:0 «ОГК-5». Голы на свой 
счет записали  Олег Питько, Сергей 
Кучеренко,  Руслан   Гожев, Евгений 
Васильев. Награда за это - путевка 
на финальный турнир  чемпионата по 
мини-футболу Ставропольского края, 
который пройдет в марте. 

Так как команда создавалась с при-
целом на будущее, то состав достаточ-
но  молодой. В основном игроки из цеха 
наполнения: Андрей Тамашакин, Олег 
Питько, Евгений Васильев (капитан), 
Сергей Кучеренко, Виталий Гололобов. 
Руслан Гожев из компании «Арнест» и 
Александр Ушпик из ПЧ-23. 

После этой победы арнестовцы 
продолжают упорные тренировки. 
Задача – выиграть турнир Ставрополь-
ского края.

Евгений василЬЕв,
сменный мастер цеха 

наполнения,
капитан команды
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СБОРНАЯ АРНЕСТА 
– ЛИДЕР 

В МИНИ-ФУТБОЛЕ

ЭФФЕКТИВНОСТЬ ВОЗРОСЛА
Целью объединения юридических от-

делов ОАО “Компания «Арнест» и ОАО «Ар-
нест» ставилось повышение эффективности 
работы юридической службы. Создание 
юридического департамента привело струк-
туру юридической службы к стандартам, 
принятым в холдинговых объединениях 
предприятий. 

Сегодня юридический департамент 
осуществляет комплексное правовое со-
провождение деятельности двух предпри-
ятий, в его ведении находятся все вопросы, 
возникающие в процессе хозяйственной 
деятельности. 

Основными задачами юридического  
департамента являются  защита  прав  и  
интересов ОАО «Арнест» и ОАО «Компания 
«Арнест»  при взаимодействии с органами 
государственной власти и  управления, 
муниципальными  образованиями,  конт-
рагентами  по  договорам, акционерами 
и работниками; обеспечение правовыми 
средствами сохранности и  приращения 
имущества компаний, поддержание и раз-
витие  правовой  культуры  как важнейшей 
части корпоративной культуры.

НОВЫЙ ГОД ДЛЯ ВЕТЕРАНОВ
Пятого января ветераны «Арнеста»  

традиционно отмечали новогодний 
праздник во дворце спорта  «Олимп». 
Несмотря на сильный холод, на вечер 
пришли около 400 пенсионеров, кото-
рые в свое время, отдали немало сил 
предприятию. Собравшиеся чувство-
вали себя превосходно и веселились 
от души.  Такое чувство, что собралась 
большая семья,  все были друг другу 
рады, интересовались делами завода, 
бывшими и настоящими сотрудни-
ками, кто чем живет, какая зарплата, 
какие планы. Люди из разных цехов, 
но все как родные. 

Официальную часть открыл ге-
неральный директор ОАО «Арнест» 
Евгений Иванович Караулов, который 
рассказал о планах завода, тепло 
поздравил ветеранов с Новым годом, 
пожелал им счастья, здоровья, успехов 
и долгих лет жизни. Был на празднике 
и почетный гость – депутат государс-
твенной Думы Ставропольского края 
Геннадий Федорович Афонин, кото-
рый в своей поздравительной речи 
отметил, что благодаря труду именно 
сидящих за этим праздничным столом, 
создавалась история «Арнеста», а мо-
лодежь развивает сейчас достигнутые 
ветеранами успехи.

Было много поздравлений, празд-
ничных тостов, устроители праздника 
подготовили прекрасный концерт, 
между поздравлениями удачно впи-
сывались выступления детских и 
взрослых коллективов. Вместе со Сне-
гурочкой ветераны зажигали елочку, 
водили хороводы, разгадывали загад-
ки, вспоминали сказки, участвовали в 
конкурсах. 

- Такие мероприятия - дань уваже-
ния ветеранам, - сказала одна из учас-
тниц Вера Федоровна Королевская, 
- мы здесь забываем о своих  болячках 
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 Сокращение объёма переписки внутри 
группы компаний «Арнест» существенно 
снизило нагрузку не только на юристов, но 
и на сотрудников других служб. Кроме того, 
при необходимости документы направляют-
ся в конкретные структурные подразделе-
ния предприятий группы компаний «Арнест» 
без ненужной волокиты и переадресации от 
исполнителя к исполнителю.  

Лежащий в основе построения рабо-
ты юридического департамента принцип 
специализации по основным направле-
ниям деятельности позволил оптимально 
распределить функции между его сотруд-
никами.

Кроме того, юридический департамент 
консультирует работников ОАО «Арнест» и 
ОАО «Компания «Арнест» по частным вопро-
сам, которые вы можете задать по телефону 
54-134, 11-34

александр РоЖКов,
начальник юридического 

департамента 
оао «Компания «арнест»

и  хоть на мгновение чувствуем себя 
молодыми, нужными не только детям и 
внукам, но и обществу. - Этот праздник 
дал нам заряд бодрости на целый год, 
хорошо бы и в следующем году соб-
раться  этим же коллективом.  

Вечер был организован на высо-
ком уровне - красивые столы, вкусные 
блюда, в конце вечера каждый ветеран 
получил в подарок наборы продукции 
от «Арнеста».

Гости расходились утомленные и 
довольные, и все, с кем мне удалось 
поговорить, сказали, что после этого 
вечера вновь почувствовали себя мо-
лодыми и полными сил.

Е. н. сЕРоШтанова,
наладчик контрольно-

измерительных приборов
оЭ и Ро
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Демина Кристина сергеевна

Жилина Ольга григОрьевна

Паньшина ирина МихайлОвна

Погребной валерий александрОвич
ТКачева татьяна никОлаевна

ХомяКов александр геннадьевич
СТригина анжела игОревна 

и.о. начальника финотдела
специалист отдела сопровожд. продаж
главный бухгалтер
специалист отдела сопровожд. продаж
начальник отдела сопровожд. продаж
дизайнер
юрисконсульт

веСнина елена сергеевна

ФильКо Олеся игОревна

лозовСКий александр МихайлОвич

воронина наталья иванОвна

ТиСленКо людМила анатОльевна

КравченКо Марина никОлаевна

шТрейХ любОвь никОлаевна

воСКребенцев василий иванОвич

СильченКо ирина никОлаевна

мищенКо алексей станиславОвич

бибиКова жанна андреевна

руДенКо Ольга еМельянОвна

безроДная светлана анатОльевна

зиниКов антОн валерьевич

лобанова Марина никОлаевна

мишуКова елена евгеньевна

КоТов алексей сергеевич

СТеПанель анна сергеевна

блащиненКо виталий никОлаевич

ниКиФорова елена юрьевна

гречКин александр иванОвич

глушКо анатОлий виктОрОвич

ДениСова наталья виктОрОвна

левченКо евгений алексеевич

шабунин бОрис валентинОвич

КоСиКов МаксиМ васильевич

КазаКова анна алексеевна

велигура светлана александрОвна

зубрилина екатерина владиМирОвна

араКчиева берта александрОвна

близниченКо надежда ПавлОвна

монаХов Олег юрьевич

КалюЖный Эдуард владиМирОвич

шманов юрий александрОвич

руДенКо светлана никОлаевна

ТруСова елена анатОльевна

новоСелова екатерина иванОвна

ТерешКевич Олег александрОвич

иванов сергей Матвеевич

головКина любОвь анатОльевна

ЖаворонКова татьяна владиМирОвна

роДимушКина елена никОлаевна

лоКТионов игОрь валентинОвич

мамеДова антига сираджеддин кызы

аноХина ирина владиМирОвна

раСнюК валерий ПетрОвич

руЖин юрий виктОрОвич

неКряч наталия виктОрОвна

шинКарев геннадий александрОвич

гора Петр ПетрОвич

ДерюЖКина елена иванОвна

ларионов сергей владиМирОвич

злобина елена евгеньевн

ильченКо владиМир ФилиППОвич

Савич валентина васильевна

ПолуэКТова лилия ПавлОвна

СерДюКова светлана никОлаевна

КоСТюК дМитрий вадиМОвич

лубинец юрий иванОвич

Пивнев иван иванОвич

заморева ирина владиМирОвна

Савинов александр владиМирОвич

Козорезов игОрь владиМирОвич

Теряев владиМир иванОвич

глушКо евгения иванОвна

резниКова Ольга юрьевна

Комов сергей аркадьевич

СТароДубцева анна МихайлОвна

емцова наталья иванОвна

глоба андрей леОнидОвич

ведущий бухгалтер 

бухгалтер 

слесарь по ремонту технологических 
установок ро

начальник отдела налогообложения 
бухгалтерии

укладчик-упаковщик цеха баллонов

сборщик продукции в аэроз. упаковке

сборщик продукции в аэроз. упаковке

токарь ремонтного отделения

ведущий специалист службы президента

наладчик оборуд. в пр-ве аэроз.упаковок

сборщик продукции в аэроз. упаковке

сборщик продукции в аэроз. упаковке

начальник отдела экономики и стратеги-
ческого планирования

наладчик оборудования в пр-ве аэроз.
упаковок

экономист цеха баллонов

сборщик продукции в аэроз. упаковке

комплектовщик- грузчик цХ и гП

инженер по разработке нормативной 
документации нТц

наладчик оборуд. в пр-ве аэроз.упаковок

сборщик продукции в аэроз. упаковке

наладчик оборуд. в пр-ве аэроз.упаковок

водитель погрузчика цХ и гП

специалист по стандартизации
и сертификации омК

с л е с а р ь - э л е к т р и к  п о  р е м о н т у 
эл.оборудования оэ и ро

электромонтер охранно-пожарной сигна-
лизаци оэ и ро

строгальщик ремонтного отделения

сборщик продукции в аэроз. упаковке

кладовщик склада гот. прод. цХ и гП

разработчик товаров бытовой химии нТц

оператор технологических установок цеха 
наполнения

сборщик продукции в аэроз. упаковке

механик цеха наполнения

комплектовщик-грузчик цХ и гП

слесарь по ремонту технологических 
установок ро

сборщик продукции в аэроз. упаковке

сборщик продукции в аэроз. упаковке

лаборант химического анализа омК

наладчик оборуд. в пр-ве аэроз. упаковок

сменный мастер цеха клапанов

кладовщик склада цХ и гП

начальник отдела труда и зараб. платы

машинист компрес. установок оэ и ро

наладчик оборуд. в пр-ве аэроз.упаковок

сборщик продукции в аэроз. упаковке

сборщик продукции в аэроз. упаковке

слесарь по ремонту технологических 
установок ро

токарь ремонтного отделения

литейщик пластмасс цеха клапанов

грузчик цеха наполнения

наладчик машин и автомвтических линий
изделий из пластмасс

инженер коммерческого отдела

токарь ремонтного отделения

сборщик продукции в аэроз. упаковке

водитель погрузчика цХ и гП

ведущий инженер энергомехан. произв.

аппаратчик приготовления эмульсий цеха 
наполнения

сборщик продукции в аэроз. упаковке

аппаратчик приготовления эмульсий цеха 
наполнения

слесарь по ремонту технологических 
установок цеха баллонов

водитель погрузчика цеха баллонов

сборщик продукции в аэроз. упаковке
 
слесарь-электрик по ремонту эл. обору-
дования оэ и ро

грузчик цеха наполнеия

наладчик оборуд. в пр-ве аэроз. упаковок

водитель погрузчика цХ и гП

инженер коммерческого отдела

начальник участка цеха наполнения

сборщик продукции в аэроз. упаковке

начальник отдела контрактного наполнения

наладчик оборуд. в пр-ве аэроз.упаковок

От всей души поздравляем с Днем Рождения!

ЗАО «Аэрозоль Трейд»
06.02.КоПылова светлана никОлаевна бухгалтер


